
Chères Evinoises, Chers Evinois,  

Comme vous le savez, du fait d'importantes pollutions 

métalliques et industrielles, les sols sont fortement pollués 

et le cadre de vie fortement impacté. Nous sommes le 

territoire le moins boisé du département qui est lui même 

en queue de peloton en superficie boisée de France, notre 

ville cumule les handicaps environnementaux. 

Alors que la majorité en faisait une promesse, 

l'environnement est le parent pauvre de notre ville, la 

situation est aujourd'hui extrêmement préoccupante si une 

impulsion forte ne se dégage pas des élus responsables.  

Rappelons que les habitants consultés lors de l'enquête de 

la CAHC ont mis en avant leurs préoccupations premières 

qui sont : plus d'espaces naturels, moins d'urbanisation, 

être concertés pour les projets futurs attachés à leur cadre 

de vie, et font de l'environnement leur priorité principale. 

NOUS EN SOMMES LOINS ! En effet voilà des mois que la 

commission environnement n’a plus été convoquée malgré 

nos interpellations. La majorité n’a pas l’air de voir la 

catastrophe environnementale, en terme de qualité de vie 

qui se profile. 

Que devient notre ville ? 

A son entrée côté Courcelles, la friche Renard verra 

bientôt l’implantation d’un centre de stockage. De 

fréquents nuages de poussières dus aux travaux s’envolent 

vers les résidences alentours. Que fait la société qui est 

censée encadrer les travaux ? La mairie l’a t elle au moins 

contacté ? Nous ne pensons pas. A cela va s’ajouter un 

passage récurrent 

de plus de 150 

camions par jour 

qui s’ajouteront au 

flux quotidien des 

poids lourds 

desservant les sites 

de STB et d’Ambre !  

Madame le Maire se réfugie et se félicite en disant que 

cette vente a permis à la commune de récupérer 1,8 

millions d’euros ! Certes, mais où est l’argent ? 1,8 millions 

d’euros auraient dû être investis dans les travaux de 

voirie ??? Mais non ! Puisqu’un emprunt de 500 000 euros 

sera nécessaire pour boucler les travaux de la rue 

Lamendin. 

Toujours sur la même entrée, le site d’enfouissement 

« STB » qui s’étend de plus en plus jusqu’à venir grignoter 

les abords de notre chevalement, monument historique 

classé au patrimoine 

mondial de l’Unesco 

comportant légalement 

une servitude de 

protection de ses abords 

contre toute modification 

non autorisée par 

l’Architecte des bâtiments 

de France  y compris le 

déboisement…. Aucune 

communication, un site 

paysager en totale 

déperdition…. 

La vérité vraie est que plus d’1 million 

d’euros a servi à payer des factures en 

retard !!! 1 million ! Mais quelle est 

cette gestion financière ? Il ne s’agit 

pas d’un héritage, d’une découverte, 

mais bel et bien d’une très mauvaise 

gestion de l’argent public  issue pour 

partie  de la précédente mandature de 

Mme le Maire ! Plus d’un million de 

factures impayées ce n’est pas ce que 

nous appelons un budget raisonné…. 



A son entrée côté Dourges, un centre de méthanisation va 

voir le jour. Certes il est situé sur le territoire de Dourges, 

mais son implantation très (trop) proche de notre ville va 

totalement à l’encontre du bien-être des Evinois ! 

En outre, une étude d’extension de Delta 3 sur les parcelles 

agricoles et boisées situées entre la voie ferrée et la 

commune a été évoquée en janvier 2021 dans la Voix du 

Nord. 

 

 

 

 

 

 

 

A son entrée côté Leforest, nous déplorons l’installation de 

la ligne THT… ; à part les oiseaux qui, insouciant, iraient s’y 

percher, là encore de nombreuses questions restent en 

suspens.. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aujourd’hui, notre ville est devenue une zone où le temps 

s’est arrêté, où la préservation de l’environnement n’est 

plus une priorité. Il suffit au travers de balades de 

constater les dépôts sauvages, particulièrement sur la 

boucle des 3 cavaliers. 

Alors, oui, on peut écrire aux Evinois que tout est beau, 

que tout va bien, mais nous préférons la vérité ! Les mots 

ne pourront pas cacher les Maux de notre ville ! 

Comment peut-on laisser notre ville accueillir toutes ces 

nuisances ? Nous avons, pour la plupart d’entre nous, 

grandi à Evin, nous avons connu Pennaroya, puis 

Métaleurop. 

Nous pensons que cela doit maintenant cesser. Que va 

devenir Evin dans 5 ans ?  

Nous vous proposons au dos de ce document une pétition 

qui réclame la communication sur ces nombreuses 

questions. L’heure est au déconfinement, la salle des fêtes 

pourra accueillir les Evinois qui sont en droit d’attendre les 

réponses pour l’avenir de leur ville. 

 

En guise de conclusion, nous souhaitons juste poser une 

question à Madame le Maire, une question fondamentale : 

Qu’allez vous laisser en héritage de 

votre passage à nos enfants ?  

   L’équipe Agir Ensemble pour l’Avenir d’Evin 

La vérité vraie est que les odeurs qui 

seront dégagées tous les jours seront 

à la limite du supportable ! Qui à Evin 

est au courant ?  Les tracteurs de plus 

en nombreux envahiront notre 

traversée de ville ; sur le plan de la 

sécurité routière c’est là aussi une 

situation catastrophique ! 

La vérité vraie est qu’il aurait peut-être 

fallu une communication forte pour 

alerter les Evinois des dangers que 

peuvent représenter les rayonnements 

électromagnétiques  provenant de ces 

lignes… 

Conscients que beaucoup d'évinoises et 

d'évinois sont particulièrement sensibles à 

la politique environnementale de la 

commune, nous vous invitons  à vous 

mobiliser pour réclamer communication 

sur ces nombreuses questions. Faites 

signer la pétition jointe à ce document. 

 agirensembleevin@gmail.com 
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